

ALDEATEJADA

La ampliación del tamaño de las piscinas municipales supondrá un incremento de 50.000 euros

La nueva inversión del Consistorio permite modificar la dimensión del vaso grande, que pasará a ser de 20x25 metros

EÑE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha decidido realizar una modificación al proyecto de construcción de las piscinas municipales con el fin de ampliar el vaso grande para contar con mayor capacidad para acoger a más usuarios de cara al futuro.

Un cambio que desde el equipo de Gobierno se ha propuesto, dado que las instalaciones ya no podían estar listas para la actual temporada de baño, como era la idea inicial del alcalde, Hermínio Velasco. Por ello, y tras analizar las posibilidades, y con la oposición del Grupo Socialista, la modificación pasa por cambiar las dimensiones de 12,5 por 25 metros a 20x25 metros, lo que supondrá un aumento cercano al 10% del total del presupuesto de adjudicación por 600.000 euros, es decir, más de 50.000 euros.

Las nuevas piscinas ya se están construyendo en una parcela municipal que tiene una extensión de 5.500 metros cuadrados, de los que el recinto ocupará unos 3.500 metros para la instalación de los dos vasos, a los que se suman una zona de vestuarios y un bar para completar los servicios de atención a los usuarios.

Un proyecto al que se suman los 300.000 euros de las seis pistas de pádel y una polideportiva que se van a instalar en distintas zonas residenciales del municipio, que están enfocadas a cubrir las demandas y necesidades culturales, deportivas y de ocio de la población.

El recinto de las primeras piscinas municipales que tendrá el municipio de Aldeatejada estará cubierto por césped arti-



La construcción de las piscinas municipales avanza a buen ritmo. | EÑE

Las obras cumplirán los plazos y el recinto con las pistas deportivas estará listo para la próxima temporada

cial, lo que las hará únicas en la provincia. La intención es evitar los problemas que ocasiona la hierba natural en las instalaciones de baño como consecuencia de los encharcamientos que provoca el agua en los alrededores de la zona de baño, sobre todo junto a las duchas de acceso a los vasos. De esta manera, aunque la inversión es mayor a la hora de acometer el proyecto, el equipo de Gobierno decidió que supondrá un ahorro de cara al futuro, ya que evitará los costes de las posibles reparaciones y los desperfectos en este espacio.

SANTA MARTA DE TORMES



La nueva zona de juegos de la plaza de Castilla y León. | EÑE

La plaza de Castilla y León luce nuevos juegos infantiles y el parque contará con una fuente

EÑE | SANTA MARTA

Los servicios de mantenimiento municipales han finalizado las labores de limpieza y mejoras del parque infantil ubicado en la plaza de Castilla y León, un espacio de recreo con una zona ajardinada y otra con tres juegos infantiles.

Unos trabajos en los que, además de la reparación y renovación de los juegos, a petición de los vecinos de la zona, se repondrá la fuente que estaba ubicada en el entorno de la zona para que los usuarios del parque puedan

refrescarse.

De esta manera, el Consistorio atiende una de las demandas que habían realizado los vecinos.

Con la actuación realizada se ha instalado un nuevo suelo con losetas de caucho más moderno, que también permite dotar al espacio de mayor seguridad para los usuarios; se han reparado los desperfectos detectados en dos juegos y se han limpiado, mientras que el tercero de los juegos, que se encontraba en peores condiciones, ha sido reemplazado.

CABRERIZOS

Los jóvenes de 11 a 16 años disfrutaron hoy de una noche de magia y juegos

Los jóvenes de Cabrerizos que participan en el nuevo programa municipal 'Jóvenes Activos' disfrutaron esta noche, a partir de las 21.30 horas en el Espacio Joven, de la 'Noche Mágica', en la que un mago contará historias y hará trucos para que los chicos se interesen y aprendan el mundo de la magia. Al mismo tiempo, disfrutarán de juegos y actividades por los caminos mágicos de Cabrerizos preparados para esta ocasión. El nuevo proyecto de ocio pretende implicar al colectivo de jóvenes entre 11 y 16 años, con el fin de ofrecerles una amplia y variada oferta de actividades lúdicas, deportivas y excursiones que se celebran los lunes, miércoles y viernes por la noche, y que tendrán continuidad el resto del curso. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Diversión en las Escuelas Deportivas

Los doscientos niños que participan en las Escuelas Deportivas de Verano del Ayuntamiento de Villares disfrutaron en la mañana de ayer de actividades y juegos en las instalaciones del pabellón deportivo y las piscinas municipales. | EÑE

